

Titre

Vendredi 19 mars 2021

[DISCOURS] Clôture de la semaine nationale « De la rue au logement, construire le SIAO de demain »

Intervenante

- **Emmanuelle WARGON**, Ministre chargée du Logement, ministère de la Santé et de la Solidarité

Synthèse

La Ministre chargée du Logement est venue clore les débats de la semaine nationale « De la rue au logement, construire le SIAO de demain » en se déclarant favorable à la proposition de la Fédération des acteurs de la solidarité pour « une Loi de programmation pluriannuelle, soit un cadre d'action contractuel et des moyens budgétaires dans la durée ».

La Ministre a eu également des mots forts sur la temporalité de l'hébergement d'urgence souvent géré sous le coup de l'actualité ou du thermomètre : « Il est nécessaire de sortir de la culture de l'urgence, cette drogue dure qui nous fait agir au coup par coup, tous les trois ou six mois ». Cette constatation est d'autant plus sérieuse qu'approche la fin de la trêve hivernale au 1^{er} juin 2021 et que des dizaines de milliers de personnes risquent de se trouver sans solution à cette date si rien n'est proposé pour s'assurer de la continuité de leur hébergement ou de leur accès à un logement.

En conclusion de l'événement, la Fédération espère le discours de la ministre fondateur pour planifier les besoins nécessaires à la prise en charge de tous les publics et pour la fin d'une gestion urgentiste de la problématique du sans-abrisme.